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 新年あけましておめでとうございます。 
また、日頃から組織内議員の活動に対しましてご支
援とご協力に厚く御礼申し上げます。 
 多様な世の中になるにつれ、生活課題も多様化し
ています。 
 子どもたちの未来に今より少しでも良い社会を残
してあげるためにも地域課題は地域で解決できる環
境を構築していくことが重要です。 
 私たち組織内議員は共に働く皆様の声を聴きなが
らそれぞれの地域の困りごとを解決し、「安心、安
全で仕事やプライベートの充実が実感できる環境づ
くり」の実現に向け、皆様の視点で行政機関の
チェックや政策制度の提言を全力で取り組んでまい
ります。 
 本年も、皆様とスクラムを組んで元気に活動して
まいりますので皆様の変わらぬご支援ををよろしく
お願いいたします。 

新春メッセージ 

 あけましておめでとうございます。 
 電機の仲間の皆さんにおかれましては、ご家族お
そろいで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し
上げます。 
 日頃の議員活動に対しまして、深いご理解と力強
いご協力をいただき心より感謝申し上げます。 
 昨年の漢字「災」に表されたように、大阪や北海
道での地震、西日本豪雨や酷暑。災害が少ない群馬
県でも草津白根山の噴火など、自然の猛威を思い
知った一年でした。備えることの大切さはもとより、
災害後の政治の対応も大切だと実感しました。 
 働く現場と生活の現場の課題解決に全力で取り組
めるよう、本年も明るく元気に活動してまいります
ので、皆様の変わらぬご支援とご協力をよろしくお
願いいたします。 
 

太田市市議会議員 
久保田 俊 

（パナソニック アプライアンス） 

大泉町町議会議員 
佐藤 久芳 

（パナソニック アプライアンス） 

児玉議長 
(三 菱) 

 
 
 
 
 
  電機連合群馬地協 加盟組合員の皆さん、新年
あけましておめでとうございます。また日頃から、
地協活動に対しご理解とご支援を賜り、厚くお礼申
し上げます。 
 2019年１月より、「ナカヨ労働組合」の皆さん
が新たな仲間に加わりました。電機連合は大小様々
な規模の組織、多種多様な業種業態が集う産別であ
り、電機産別運動への結集を図ることは取り組むべ
き重要な組織課題です。１年のスタートを組織拡大
ではじめられたことの歓びを皆で共有したいと思い
ます。 
 さて、世界では保護主義が高まり、米中貿易摩擦
や英国のＥＵ離脱など、日本経済や我々の生活に及

ぼす影響が大きく懸念されています。国内では「Ｉ
Ｒ法案」「働き方改革関連法案」「出入国管理法改
正案」などの重要法案が強行採決されるなど、安倍
一強体制による横暴な政権運営が目に余る状況にな
っています。これらの影響を考えれば、私たちは政
治に無関心でいられても、無関係ではいられないの
です。組織内議員は私たち働くものの代表として各
級議会で活躍しています。働くものの声を政治に届
け、反映できるよう、太田市議会議員 久保田たか
し氏、参議院議員 石上としお氏の再選に向け、引
き続き皆さんのご支援をよろしくお願い申し上げま
す。 
 今年も群馬地協は強いチームワークを武器に、加
盟組合の拠り所として頼りにされる産別運動を推進
していきます。 
 加盟組合員およびご家族皆さんにとって2019年
が素晴らしい年になりますよう祈念し、年頭のあい
さつとさせていただきます。 

我々の働く仲間の代表者、地域で活躍 
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 今年はラグビーワールドカップ！やっぱりスポー
ツですね。 
 小学生の頃から続けている『野球』も最近では、
ランナーコーチ・ブルペンキャッチャー・相談役とプ
レーヤーではなく保護者的存在に・・・・  
 よーし、今年はかっ飛ばすぞー！！（夢はでっか
くホームラン）先ずは自主キャンプで、100Kgの体
重を85Kgへ！… 90Kgかな？ 
 夢に向かって猪突猛進、頑張ります！！ 

 新年あけましておめでとうございます。 

 最近我が家では家族でキャンプに行くようになり、
今ではその魅力にすっかりとりつかれてしまってい
ます。仕事とプライベートのオンオフをしっかりと切
り替え、まだまだこれからも新しいことにチャレンジ
する気持ちを大切にし、充実した日々を送って行き
たいと思っています。 

太陽誘電労働組合 
 
村井田 欽也さん 
   1983年２月生 

 新年あけましておめでとうございます。 
 あっという間にアラフォーになりました。最近は、
食べたら食べた以上に太ってしまい、なかなか痩
せることができません。 
 今年の目標は-10cm！猪突猛進、全力で挑みた
いと思います！ 

アドバンテスト 
      労働組合 
 
星野 大輔さん 
    1983年１月生 

 新年あけましておめでとうございます。 

 今年はとうとう４回目の年男を迎えることとなりま
すが、年をとるにつれて気になってくるのはやっぱ
り健康のことです。自分は単身赴任中ですので、
栄養が偏らないよう、今年は自炊のレシピを増や
すことを目標にして頑張ります！ 

ルネサスグループ 
   労働組合連合会 
 
小坂 恭大さん 
   1971年３月生 

日立ＡＭＳ 
    労働組合 
 

佐藤 仁美さん 
1983年６月生 

  新年あけましておめでとうございます。 
今年で４度目の年男を迎えました。 

 入社当時から右肩上がりに体重が増え、腰の痛
みや体力の衰えを年々感じます。 

 今年は標準体重に戻る様、亥年ですので成果を
出すべく猪突猛進していきたいと思います。 

沖電気工業労働組合 
 
原 洋久さん 
   1971年12月生 

 新年明けましておめでとうございます。 

 今年の抱負は、生活習慣の改善です。 

 節目の年になりますので、今まで以上に食生活
に気を付け、日々の運動や睡眠時間の確保等を
行い、健康な体づくりに取り組みます。 

パナソニック 
 アプライアンス 
       労働組合 
 
藤崎 一太郎さん 
    1983年２月生 

 新年明けましておめでとうございます。 
 入社してからあっという間の９年間でした。30代
半ばとなり最近は体力の衰えを感じ始めてきまし
たが、学生時代からの趣味であるロードバイクで
「上毛三山を一日で登りきる」を今年の目標とした
いと思います。 

沖データユニオン 
 
佐々木 俊哉さん 
   1983年２月生 

「亥年」はどんな年？ 

三菱電機労働組合 
 
上原 安孝さん 
   1971年８月生 

 新年あけましておめでとうございます。 
 生涯４回目の年男を無事迎えることができました。 

 昨年は旅行中にぎっくり腰を発症するなど、アラ
フィフ目前にして身体のあちこちにガタがきている
のを痛感した１年でした。 
 今年の抱負はズバリ「アンチエイジング」！ 

 適度な運動、食生活の改善、そして大好きな温
泉につかって心身ともにリフレッシュしたいです。 

ＰＨＣ労働組合 
 
原崎 剛之さん 
   1971年７月生 

 今年は「亥年（いのししどし）」です。 
「猪の肉は、栄養価が高く万病を防ぐと言
われ、無病息災の象徴」とされているそうで
す。また、猪突猛進という言葉にもあるよう
に、「勇気と冒険」の年だそうです。 
 さて、亥年生まれのみなさん24名の今年
の抱負をご紹介いたします。 

 あけましておめでとうございます。 

 気が付けばもう４回目の年男を迎えてしまい次回
は還暦と考えると恐ろしい気がしますが、今年こそ
は趣味でやっている草野球で県のトップを取れるよ
うに頑張ります！！ 

ＦＤＫ労働組合  

 
田村 繁さん 
   1971年７月生 

 新年あけましておめでとうございます。 
 歳をとるのは早いものであっという間に36歳です。 
 昨年はやりたい事を今のうちにと思い、大好きな
音楽鑑賞や料理など趣味に没頭しました。 
 今年は息子が中学三年の受験シーズン到来。 
昨年ためた元気を活かして息子と一緒に受験頑張
ります！    （右側が佐藤さんです。） 
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ヨコオ労働組合  
 
髙橋 玲子さん 

   1971年10月生 

 あけましておめでとうございます。 
 年々、月日が過ぎるのが早く感じるようになり、仕
事に子育てに慌ただしい日々を過ごしています。今
年も慌ただしくなると思いますが、ケガをしないよう
に気を付けて、体調も崩さないように免疫力をＵＰ
させ（女子力もＵＰ！）健康第一でやっていきたい
です。 

オン・セミコンダクター労働組合 
   野竹  恭弘さん   1971年１月生 

 新年あけましておめでとうございます。 
 今年で３回目の年男を迎えますが、まだまだ自分
は伸びしろがある！・・・と自分自身思っています。
仕事はもちろん、趣味の野球やソフトボールにおい
ても、これから更に成長して2019年を猪突猛進で
時にはゆっくり過ごして、明るく楽しい年にしていき
たいと思います。 

日新電機労働組合 
 
吉岡 清隆さん 
   1995年１月生 

 来年からアラサーになることが今でも信じられま
せん。 
 年男の今年は「体は24歳・心は12歳」で童心を忘
れずに過ごそうと思います！ 
 目標は１年の300時間を曲芸に捧げること。 
 老化に負けない努力で日々成長！ご期待くださ
い。 

ＦＪＦＳ労働組合 
 
須田 広史さん 

  1959年２月生 

パナソニックＥＳ 
   朝日労働組合 
 
霞 雄一さん 

   1983年10月生 

 新春のお喜びを申し上げます。 
わたくし、勤続37年、ついに還暦が襲いかかって来
ました。入社当時の、若々しい面影は残る余地もご
ざいません。 
 But、ポジティブ・シンキングな私、健康寿命迄の
10年間を第二の青春、第一の白秋として思う存分
謳歌しようと思います。 
 飛ばすぞ相棒Vmax1700 ! 

モメンティブ労働組合 
 
新木 佑弥さん 

  1983年８月生 

 

パナソニックＥＳ 
 内装建材労働組合 
              
武井 主貴さん 

   1983年６月生 

OKIアイディエス 
        ユニオン 
 
石川 大智さん 

   1995年１月生 

 

 モメンティブに入社して10年以上が経ち、色々な
方と接して色んな事を学び自信も付いてきていま
す。 
 2019年は、色んな事に挑戦しなから、仕事面や
人間として成長していきたいと思います。 

 ４回目の干支を迎え、過ぎゆく年月の速さを実感
しています。今年もワーク・ライフ・バランスをとりな
がら公私共に目標に向けて充実した１年にしたい
と思います。何をするにも心身の健康が第一です。
体調の変化が訪れやすいアラフィフ世代、健康管
理には注意して生活したいと思います。 

 2019年は社会人になって３年目の年になります。
３年目からは先輩や上司の助言がなくても１人で
動けるようになり、残業ゼロで帰宅したいと思って
います！ 

 早いもので４回目の年女を迎えました。亥年生ま
れだけあって、猪突猛進な私。行動が早いのは良
い所でもありますが、あとで後悔することも・・・。 

 今年は一旦立ち止まり、何事もゆったりと楽しめ
る一年にしたいです。 

ＮＥＣパーソナル 
 コンピュータ労働組合 

 
西城 和洋さん 

   1971年４月生 

 あけましておめでとうございます 

 庭に植えた果実と子供の成長を見守るのが最近
の楽しみです。 

 今年は何か新しいことにチャレンジしていろいろ
と実りの多い一年にしたいですね。 

三菱電機エンジニアリング 
           ユニオン 

 
太田 美穂さん 
    1971年11月生 
 

光電労働組合 
 
石井 将人さん 
    1995年８月生 

 あけましておめでとうございます。 
 年男というひとつの節目を迎えます。 

 今年こそは、「富士山に登りたい！」と強く思って
います。登山は辛いだけ…と思っていた私ですが、
経験者の話を聞き、決意しました。 
 一生に一度は富士登山！ 

 正社員（組合員）ではなくなりますが、引き続き会
社の内外で皆さんの役に立つ仕事を続けたいと思
います。また、ハイキングなど体を動かすことを心
掛け、家族との時間を大切にし、心身共に健康体
でありたい。   （右から２番目が関口さんです。） 

 新年あけましておめでとうございます。 

気付けば、あっという間に４度目の『年女』！まだま
だ気持ちは若いけれど・・・ 
そんな私の2019年は、仕事もプライベートも“ちょっ
とだけ猛進”をして頑張ります♪ 

 19年の抱負は、「甘さを捨てる」です。 
 18年は、今まで甘さから避けてきたものが、すべ
て壁となってぶつかってきたので、甘さを捨て、壁
を乗り越えるではなく、ぶっ壊す勢いで頑張りたい
と思います。 

明電舎労働組合  

 
新井 雄介さん 
   1995年12月生 

 新年あけましておめでとうございます。 

 今年で３回目の「年男」を迎えます。 

 ここ最近、１年があっという間に過ぎてしまう気が
しますが、１日１日を大切に充実した日々を過ごし
ていきたいと思います。 

ホシデン労働組合 
    関口 茂美さん  1959年５月生 

パナソニックＡＰ空調冷設機器労働組合 
   石倉 佳枝さん   1971年２月生 
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第５２期青年女性委員（前列中央が倉田委員長） 

★応募方法★ 

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。 

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入 

 して、各組合・支部へ持参して下さい。 

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ 

 せていただきます。また、当選者へは 

 組合を通じて、賞品をお渡しいたします。 

応募締切  ２月 １３日 

 

 4月末で平成が終わり新しい年号に変わりま
す。新しい年号についてはまだ発表となってい
ませんがどのような年号となるのでしょうか、
3月ごろの発表らしいですがコンピュータのシ
ステムなどを修正する時間なども考慮していた
だきたいものです。 
 話は変わりますが、来年高校卒業して入社さ
れる方は2000年生まれとの事です。昭和40年
代生まれとしてはさすがにギャップを感じてし
まいます。 
 本年も【でんきぐんま】をよろしくお願いい
たします。             （てる） 

編 集 後 記 
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    第12６号クイズ解答 

  正解は Q１ ① Q２ ③ Q3 ② 

‐第５２期‐ 

青年女性委員会  

第５２期 青年女性委員会役員紹介 
委員長  倉田 裕輔（パナソニック アプライアンス） 
副委員長 石渡 駿太（太陽誘電） 
     瀬川 智子（アドバンテスト） 

 青年女性委員会が総勢３３名で活動を開始しました。 

今期のテーマはまだ検討中ですが、昨年から引き続き

青年女性委員長に選任された「倉田委員長」を中心に

青年女性委員のみんなで議論を重ねています。今後の

活動テーマと具体的な活動内容についてご期待くださ

い。引き続き、青年女性委員会の活動に際して、職場

の皆様のご理解とご配慮をお願いいたします。 

 なお、青年女性委員メンバーは随時募集中です。興

味を持たれた方は、是非、組合役員に声をおかけくだ

さい。 

KLJKLJ 第12７号クイズ JKLJKLJ     

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード 
５００円分をお贈りします。 
 

Ｑ１．2018年大ヒットしたDA PUMPの曲名は？ 

 ① USJ  ② USA  ③ UFO  

Ｑ２．2018年流行語年間大賞は何？ 

 ① 半端ないって ② そだねー ③ ♯MeToo 

Ｑ３．2019年に予定されている消費増税は何％？  

   ① 8％     ② 10％  ③ 12％  

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJ 


